

Deportistas representan a Villarrica en Liga Nacional

DE VÓLEIBOL. Viajaron a Puerto Varas para seguir con su participación en la competencia.

El alcalde Pablo Astete despidió a la rama femenina de vóleibol sub 18 del club Universidad Católica de Villarrica, quienes se encuentran participando de una Liga Nacional de Vóleibol.

Las deportistas viajaron hacia Puerto Varas para continuar con su participación en esta liga nacional en la que están presentes varios equipos de diferentes ciudades del país.

Hay que destacar que este equipo de jóvenes deportistas inició sus entrenamientos en pandemia, donde poco a poco se fueron integrando varias alumnas, hasta formar el actual equipo, que es una rama del Club Universidad Católica de Villarrica. Por primera vez este año se inscribieron en la Liga Nacional de Menores, que es la Limane, en categoría femenina y masculina. "Las expectativas siempre son

altas. Tengo un equipo muy competitivo. En la etapa clasificatoria nos dimos cuenta de que estamos al nivel de los grandes equipos de Chile en la categoría Sub-18. Quedamos en la Liga 3, pero te voy a decir que los equipos son super parejos. Entonces, nosotros siempre estamos peleando los primeros lugares. Entrenamos mucho, tres veces a la semana, son más de 15 jugadoras. En este momento lle-



ESTE AÑO PARTICIPAN EN LA LIGA NACIONAL DE MENORES.

vamos 11 a competir. El objetivo principal es seguir creciendo como equipo, llenándonos de experiencia. No vamos a participar, nosotros vamos a competir", comentó Viviana Gallegos, entrenadora del equipo.

El equipo primero participó de un clasificatorio, que se jugó en la ciudad de Concepción, don-

de lograron quedar en la categoría 3 y para ser la primera vez participando, obtuvieron excelentes resultados. La primera fecha se realizó en la ciudad de San Felipe, y ahora viajan a la ciudad de Puerto Varas para el partido de vuelta. Además se jugarán algunos partidos por la contingencia

del tornado que hubo en Puerto Varas. Actividad que se realizaron a lo largo de este fin de semana en la ciudad de Puerto Montt.

GRAN ESFUERZO

"Tenemos entrenamientos tres veces a la semana, ya que nos esforzamos por tener buenos resultados. Ojalá este fin de semana tengamos buenas noticias, yo confío en eso. En el club nos dividimos como adultas y menores. En las adultas siempre les ha ido bien. Ahora es el primer año que vamos a una liga fuera de Villarrica como club, así que igual es nuevo para nosotros, es una divertida la experiencia", señaló Josefina Romero, integrante del equipo. CG